



校長室だより

# あすなろ

～よりよい自分に向かって伸びていく～

R5 第11号  
徳島市昭和小学校  
2024年3月18日  
校長 高瀬 淳

## ☆ 令和5年度の年度末を迎えて

いよいよ令和5年度の締めくくりの時期を迎えました。3月14日（木）には、第134回卒業証書授与式が行われ、77名の6年生に卒業証書が手渡されました。3月22日（金）には、令和5年度の修了式（1～5年生）・離任式が行われます。

卒業していく6年生の皆さんは、コロナウイルス感染症の影響で、学校の教育活動に様々な制限があった3年間を過ごしましたが、そのような中でも、楽しく充実した学校生活を送ってくれました。特に、制限が緩和されたこの1年間は、昭和小学校の最高学年としての自覚をしっかりとって、学校のリーダーとして活躍してくれました。昭和小学校のめざす子ども像である「自分で考え、判断し、主体的に行動することのできる子ども」をめざして、毎日の学校生活に取り組んでくれました。6年生の皆さんが活躍する姿を見るたびにとても頼もしく感じ、また、うれしく思いました。昭和小学校で学んだことに誇りをもち、立派な中学生となることを期待しています。

また、1年生から5年生の皆さんもこの1年間、たくさんのことを学び、たくさん力を身につけることができました。「学習の楽しさ」「友だちと仲良くする楽しさ」「運動する楽しさ」を、自分の「頭」と「心」と「体」を使って感じてくれたことだと思います。これらの楽しさは、自分から行動しないと手に入れることができません。来年度も、目標をしっかりとって、積極的に自分から行動し、「楽しさ」を感じてほしいと思います。そして、この1年間で身につけた力、豊かな心、大きくなった体で、新しい学年に自信をもって進んでください。

保護者の皆様には、この1年間大変お世話になりました。保護者の皆様からいただきましたご支援やご協力は、学校運営の大きな支えとなりました。厚くお礼申し上げます。



## ☆ 学校評価アンケート結果をお配りしました。

3月11日に、令和5年度「学校教育に関するアンケート結果について」を配付させていただきました。アンケート結果を分析し、学校運営の改善に向けて取り組んでまいります。

特に令和6年度は、「児童一人一人が充実感や達成感を味わうことができる教育活動の充実」「楽しくよく分かる授業をめざした授業改善」「異年齢集団活動や体験活動を通しての豊かな心の育成」「学校が安全安心な居場所となるための取組」等に重点をおいて、取り組んでいきたいと考えています。

今後とも、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

<2月～3月の学校生活の様子>



ハッピースマイルコンサート

2月24日（土）ブラスバンド部のハッピースマイルコンサートが体育館で開催されました。多くの観客の前で、日頃の練習の成果を発揮しました。心に残るすばらしい演奏でした。



6年生を送る会

3月1日（金）6年生を送る会が行われました。1～5年生の感謝の気持ちをこめた心温まる発表や、全校合唱がありました。6年生の皆さん、中学校でも大活躍してください。



卒業証書授与式

3月14日（木）第134回卒業証書授与式が行われました。6年生77名は、お世話になった方々への感謝の気持ちと中学校生活への期待を胸に、立派な態度で卒業しました。



蜂須賀桜

3月の上旬から、中庭では、開花の早い蜂須賀桜が満開になっています。風に乗って花びらがたくさん舞い散り、地面は桜色のカーペットを敷きつめたようになっていました。

## 【お知らせ】

○各学年の「春休みのくらし」をご確認いただき、子どもたちが春休みを安全に過ごせますようお願いいたします。何かありましたら、小学校までご連絡ください。

・昭和小学校 ☎ 088-652-8079